

総務産業常任委員会所管事務調査

～令和3年7月19日（月）に現地調査を行いました～

■総務グループ

- ・クアプラザピリカの運営状況（イチゴ栽培ハウス、キャンプ場、カブトムシハウス）
- ・種川地区町有住宅解体工事の状況

※福祉施設などの現地調査は、新型コロナウイルス感染症予防の観点から取りやめとしました。



グランピングキャンプ場の様子①



グランピングキャンプ場の様子②



カブトムシハウスの様子



イチゴ栽培ハウスの様子

□産業グループ

- ・野菜集出荷施設の状況・鈴岡揚水機場の状況・国営緊急農地再編整備事業の状況（鈴岡北工区）
- ・水稻試験圃場（八束地区）の生育状況・玄米集出荷施設の状況・合葬墓の状況
- ・今金光台線災害復旧工事の状況（奥種川・光台）・防災備蓄庫建設工事の状況
- ・公共下水道（雨水）新設工事の状況（寒昇地区）・今金中学校改築工事の状況
- ・高美公園の状況・総合体育館の管理状況（空調設備）
- ・消防署の新型コロナウイルス感染症対策の状況



野菜集出荷施設の様子



合葬墓の様子



防災備蓄庫建設工事の様子



今金中学校建設予定地の様子

総務産業常任委員会所管事務調査報告

～意見（抜粋）～

（1）総務グループ

- 令和2年度の財政状況：新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事業、防災行政無線整備事業などに伴い、投資的経費が増加となっているなか、今後も大型の公共施設整備が見込まれることから、将来を見据え、より効率的な財政運営に努めていただきたい。
- 介護老人保健施設：施設利用者数は前年度並みとなっているが、今後も効率的な施設運営に努められたい。
- 国保病院：外来患者数が減少しているが、入院患者数は包括ケア病床導入により増加の状況となっている。今後も町民から信頼される地域の基幹病院として、その役割を果たせるよう努めていただきたい。
- 特別養護老人ホーム豊寿園：改築に向けた検討委員会が設置されている。今金町における高齢者福祉の重要な施設であることから、行政において可能な支援をしていただきたい。
- クアプラザピリカカの運営状況：コロナ禍の影響を受け厳しい状況ではあるが、グランピングやカブトムシハウスの新設、イチゴ栽培ハウスが増棟されるなど新たな施設が整備されており、今後は、観光需要の回復と更なる営業努力に期待をする。
- スキースキー場グレンデ：国による地滑り箇所の調査が開始されているが、今後営業継続に向け努力されたい。
- 種川地区の町有住宅解体工事：工事が終わり更地となっているが、今後も他の老朽化した施設の適切な管理に努められたい。

（2）産業グループ

- 野菜集出荷施設：供用開始から30年近く経過し、施設等の老朽化が課題となっている。今金町はもとより、檜山北部地域の野菜集出荷の拠点として重要な施設であることから、行政による支援を検討されたい。
- 鈴岡揚水機場：国営事業による整備が完了し、用水の安定供給と管理の負担軽減がされている。
- 国営緊急農地再編整備事業今金北地区・鈴岡北工区：地区の実態に合わせた施工方法が採用されている。今後においても各ほ場での同様な取り組みにより、より良いほ場となるよう事業が進むことを望む。
- 農作物の生育状況：天候にも恵まれ水稻、畑作物ともに平年より生育早めか、平年並みで順調に推移しており、出来秋に期待している。
- 玄米集出荷施設：コロナ禍により米の消費が減少している状況ではあるが、今後は消費の回復と安定した出荷がされるよう願うところである。
- 合葬墓：今後も墓参される方の視点に立ち、管理、運営をお願いしたい。
- 今金光台線災害復旧工事の状況：今後も町道における十分な安全確保に努められたい。
- 防災備蓄庫の建設：備蓄品の保管場所が集約されるが、災害時を想定した備蓄品の充実、適切な管理をしていただきたい。
- 寒昇地区の公共下水道（雨水）新設工事：大雨による道路冠水が解消されるものと期待する。
- 今金中学校新校舎：今年度から2か年計画で建設されるが、順調に施工が進むことを望む。
- 高美公園：7月のオープン以来、多くの町民の憩いの場となっているが、更に多くの町民が利用する施設となるよう、管理、運営に努めていただきたい。
- 総合体育館：新型コロナウイルス感染症対策として空調設備の改善が行われたところであるが、今後も安心して利用できる施設として運営していただきたい。
- 消防署：救急出動時における新型コロナウイルス感染症対策について説明を受けた。今後も対策を徹底し業務に従事していただきたい。

総務産業常任委員会委員長 山 崎 仁